



Baskets98 feiern 25 jährigen Geburtstag am Samstag, 09.07 mit tollem Programm



gemütlicher Start beim gemeinsamen Frühstück mit Oberbürgermeisterin Christine Blatt , Förderern und Funktionären



Die Festreden durften auch nicht fehlen, auch BV Saar Präsident Dirk Kaufmann überbrachte Grüße



Los ging mit einem spannenden U10 Spiel gg. unsere Freunde vom TBS Saarbrücken



Die Kinder und Coaches freuten sich über ein faires 39:39



Top Showeinlage während der Spiele: Magic x-treme begeistern die Zuschauer



Die neu formierte U14 der Baskets98 zeigt sich in starker Frühform und gewinnt gg. BBV/TBS Saarbrücken



Akrobatik pur in der HermannNeubergerHalle



Ein weiterer Höhepunkt: Mädelspower von jung bis etwas älter zeigen in gemischten Teams ein tolles Spiel



**U12 und U14 spielen in einem 3er Turnier in gemischten Mannschaften gegeneinander;
22 U16/U18 Spieler ermittelten den ersten Baskets98 3X3 Meister**



Zum Finale politische Prominenz in der HermannNeubergerHalle: Innen- und Sportminister Reinhold Jost gratuliert den Baskets98 und eröffnet zum Höhepunkt des Tages das Spiel der Herren 1 gg. Illingen



Raffi Mo in 2.er Etage



Paul Fuchs setzt sich trotz harter Defense in gewohnter Manier durch



Zum Ende setzt sich Illingen in einem schönen Sommer Spiel knapp durch



Ohne unsere fleißigen HelferInnen ginge nix 🙌



Legenden unter sich: Gründungsväter des Völklinger Basketballs, Horst Kassel und Hartmut Großmann beim abschließenden Abendessen, zusammen mit 120 Vereinsmitgliedern und Gästen